

Suspenden en Rusia Torneo de Candidatos de Ajedrez



La Habana, 26 Mar (PL) La Federación Internacional de Ajedrez (FIDE) suspendió el Torneo de Candidatos al título mundial de Ajedrez, que se realizaba en Rusia, con la presencia de ocho Grandes Maestros.

La causa, es la expansión del nuevo coronavirus SARS-Cov-2 por todo el mundo, incluida Rusia.

Este jueves arrancaba la segunda ronda del torneo, pactado a 14 partidas, por el sistema de todos contra todos.

El francés Maxime Vachier-Lagrave y el ruso Ian Nepomniachtchi marchaban empatados en la cima del campeonato, cuyo ganador sería el próximo oponente del campeón mundial, el noruego Magnus Carlsen.

También participaban en la justa el neerlandés Anish Giri, el estadounidense Fabiano Caruana, los rusos Kirill Alekseenko y Aleksander Grischuk y los chinos Wang Hao y Ding Liren.

Esta cita de Candidatos resultaba histórica por las diferentes medidas sanitarias adoptadas para evitar la enfermedad Covid-19.

Los jugadores no tenían permitido estrechar sus manos y se jugaba a puerta cerrada, sin presencia de público.

Hasta el momento se desconoce cuando se reanudará la lid.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/217908-suspenden-en-rusia-torneo-de-candidatos-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba